

A/N: ¡Feliz Navidad a todos! Durante las últimas Navidades, hemos hablado sobre la necesidad de recibir otra oportunidad. Hay personas en nuestras vidas a quienes debemos dar otra oportunidad. La Navidad es el misterio sagrado en el que Dios se acerca a nosotros para darnos otra oportunidad. Supongamos que Jesús te preguntó: "¿Dónde necesitas otra oportunidad?" ¿Qué dirías? ...

S: El enfoque hoy está en Jesús como el *Príncipe de la Paz*, y el mensaje es: el Príncipe de la Paz nos está dando otra oportunidad. La primera lectura muestra tres verdades relacionadas con esto:

- 1) Dios va primero a donde está el dolor. El texto dice: "Las personas que caminaron en la oscuridad han visto una gran luz" (Isaías 9:2).
¿Quiénes son esas personas? El verso anterior los identifica como las tribus de Zebulun y Naphtali. Mirando un mapa, vemos que estas fueron las dos primeras tribus del norte de Israel en ser atacadas por los asirios alrededor del 732 a. C.
https://en.wikipedia.org/wiki/Tribe_of_Judah#/media/File:12_Tribes_of_Israel_Map.svg. Sufrieron mucho a manos de un enemigo extranjero, y por eso Jesús, cuando comenzó su ministerio, lo hizo en su tierra junto al lago de Galilea, para sanar primero lo que sufrió primero.
 - Jesús le pregunta a cada corazón humano: "¿Dónde está el dolor?" Y si escuchamos su pregunta y respondemos, ahí es donde quiere comenzar su curación ...
- 2) La lectura continúa: "Un niño ha nacido para nosotros, un hijo que se nos dió; La autoridad descansa sobre sus hombros; y se le llama

Maravilloso Consejero, Poderoso Dios, Padre Eterno, Príncipe de la Paz" (Isaías 9:6). Cuatro veces en Isaías, Dios dice que vendrá cierto niño que será una señal de Dios. ¿Por qué un niño? Si Canadá enfrentara la invasión de un enemigo extranjero, una señal de ayuda de Dios más plausible sería un gran líder, no un niño. Pero, sabiendo lo que sabemos sobre Dios, podemos especular que él siempre trabaja humildemente, tomando lo que parece ser débil para desarmar a los fuertes.

- o Hablaremos más sobre esto en un minuto. A veces en la vida, la fuerza es necesaria para desarmar a un agresor, pero, la mayoría de las veces, en nuestras relaciones, es el enfoque humilde que cierra la brecha entre las personas. Piénselo: ¿Apreciamos a las personas que se nos acercan con humildad o a la fuerza?
- 3) Cuatro títulos describen a este niño: Él es nuestro maestro, porque nos muestra el camino de Dios; Él en realidad *es* Dios, Él es ante quien nos arrodillamos y adoramos; Él es nuestro líder a quien seguiremos; Él es el hombre de paz que derrota a sus enemigos, no con violencia, sino con amor.

Hablando de derrotar al enemigo, hay una pregunta teológica profunda en línea sobre si *Die Hard* es o no una película navideña. El argumento es que John McClane es una figura de Cristo, que desciende del cielo con regalos para su pueblo, y pasa la mayor parte de la película en sus pies descalzos antes de derrotar al enemigo. Y hay esperanza y curación al final, ya que la familia McClane se reúne (<https://www.wordonfire.org/articles/fellows/die-hard-a-christmas-movie/>)!

- Déjenme compartir con ustedes una historia de Navidad verdadera: en

1996, siete de estos monjes Trappistas

(<https://i0.wp.com/anamchara.com/wp-content/uploads/2020/09/Tibhirine-Monks.jpg?w=1280&ssl=1>) en

Argelia fueron secuestrados por terroristas islámicos y ejecutados dos meses después. Habían sido amenazados durante tres años para abandonar el país, pero eligieron quedarse, testigos de Jesús entre sus vecinos musulmanes, a quienes amaban y quienes los amaban. Y en la víspera de Navidad en 1993, fueron visitados por estos terroristas. Se hizo una película sobre estos siete santos llamados *De Dioses y Hombres*, y aquí está el evento; Cuando ves las palabras "Sidna aïssa" que es árabe para "Nuestro Señor Jesús" (37:50-43:09; to be shortened).

- o 'O esta noche es diferente de otras noches', porque 'celebramos el nacimiento del Príncipe de la Paz', y él vino para que pudiéramos tener otra oportunidad: primero para reconciliarnos con Dios Padre, que nos creó y nos ama, y con eso, para reconciliarnos con nosotros mismos y luego entre nosotros.
- Bl. Christian luego escribió: “Después de la visita navideña, necesite quince días ... para ponerme en pie, se necesita mucho tiempo. Luego me dije a mí mismo: ‘Ese hombre con el que tuve un diálogo tan tenso ... ¿Qué oración puedo decir por él? No puedo pedirle a Dios: mátalos. Pero puedo pedir: desármalo. "Entonces me pregunté:" ¿Tengo derecho a pedir, desármalo, si no empiezo pidiendo: desármame y desármanos en la comunidad? "Ahora esta es mi oración ... "

(<https://www.oasiscenter.eu/en/martyrs-tibhirine-monks-guests-and-friends-in-algeria>). Todos

necesitamos ser desarmados de nuestro orgullo, arrogancia, falta de fe y

falta de amor.

- o Hace unos años, alrededor de Navidad, mencioné cómo había una relación en mi vida que estaba dañada y no sabía cómo componerla. Pero, gracias a Jesús, esa relación ha comenzado a sanar. Lo que cambió primero, fui yo. A través de la oración y el consejo de un sabio cristiano, Jesús desarmó mi arrogancia y terquedad, y luego me contacté con una disculpa por lo que había hecho erróneamente (lo que, como puedes imaginar, era muy poco. El otro tipo tenía más culpa).

A: Aquí hay una acción Navideña que todos podemos hacer. BL Christian escribió: "Demos la bienvenida a ese niño que nació para nosotros, absolutamente indefenso, y ya tan amenazado"

(<https://www.belmontabbey.org.uk/we-welcomed-that-child-who-was-born-for-us>). Demos la bienvenida a Jesús con fe y amor, diciendo: 'Jesús, tú que te convertiste en hombre para nosotros, por favor ven a mi vida. Por favor, desármame de las cosas que hago que causan daño. Por favor, dame tu paz. Dame la paz con Dios, conmigo mismo y con todas las personas'.

- Esta noche, en el evangelio, cuando Jesús nace, los ángeles cantan, "Gloria a Dios en el alto cielo, y en la tierra paz entre aquellos a quienes favorece" (Lucas 2:). El griego original es tan complejo que se traduce de manera diferente en muchos idiomas y, durante la misa, decimos, "gloria a Dios en las alturas y en la tierra a las personas de buena voluntad". Entonces, la paz llega a las personas a las que Dios favorece y que son de buena voluntad, ¿quiénes son? ¿A quién favorece

Dios? Para acortar una larga discusión, aquí está la respuesta: es Jesús
(Pope Benedict XVI, *Jesus of Nazareth: The Infancy Narratives*, 74-75). Él es el de la buena
voluntad perfecta. Y aquellos que tienen a Jesús *viviendo en ellos*
reciben la paz de Dios. Dios ofrece esto a todos, pero debemos darle la
bienvenida a Jesús en la fe.

V: Terminemos. Podríamos pensar que hay algunos problemas que no se
pueden resolver y algunos dolores demasiado grandes para sanar. En 1945,
cuando los comunistas invadieron Polonia, querían crear una ciudad modelo
sin Dios (<https://culture.pl/en/article/nowa-huta-the-story-of-the-ideal-socialist-realist-city>). Decidieron
construir la ciudad de Nowa Huta
(https://api.culture.pl/sites/default/files/styles/1920_auto/public/images/imported/EN/nowa_huta/nowa_huta_lata_50_gettyimage_s.jpg?itok=ABnvgZK_), basada en la idea socialista de que los trabajadores necesitan
derrocar a sus opresores, y todos serían iguales (por lo que los edificios se
ven iguales) (https://api.culture.pl/sites/default/files/images/imported/EN/nowa_huta/osiedle_wanda_pap.jpg), y esta
sería la primera ciudad de Polonia en más de mil años *sin una iglesia*.

- Para apreciar lo que sucedió, debemos recordar cuán poderoso era el imperio soviético; Habían invadido más de 20 países y Polonia estaba completamente sometida. Pero la gente se volvió hacia Dios, por lo que, en un campo abierto, seguían erigiendo una cruz donde querían que estuviera una iglesia, y los comunistas la destruirían, y esto sucedió durante años (George Weigel, *City of Saints*, 212)! En 1959, el obispo Karol Wojtyła (quien luego se convirtió en San Juan Pablo II) (<https://wp.cruxnow.com/wp-content/uploads/2021/06/nowa-huta-crop.jpg>) decidió celebrar la Misa de Navidad de medianoche en el campo con miles de polacos que asistían en el clima helado y a menudo nevado

<https://images.squarespace-cdn.com/content/v1/53303104e4b05724b506b285/1435413069383-BKSOYRG5JCW7HMT5ZTG8/Scene+From+1959+Worship+-+1.jpg?format=1000w>)— esta foto es una recreación.

Ocho años más tarde, los comunistas otorgaron permiso para construir una gran iglesia

<https://krakow.wiki/wp-content/uploads/2017/01/jp2-nowa-huta.jpg>)<https://m.arkapana.pl/images/old/upload/strony/historia2.jpg>), que se terminó en 1977

<https://images.squarespace-cdn.com/content/v1/53303104e4b05724b506b285/1435212794793-OWNVFEUahi60AMTN8NP8/image-asset.jpeg>).

- Desarmaron a sus oponentes más fuertes con oración y no con violencia. Esa primera misa de medianoche fue diferente porque celebraron el nacimiento del Príncipe de la Paz.

Todos necesitan otra oportunidad. Jesús quiere comenzar a sanar donde está el dolor. Él simplemente pregunta si le daremos la bienvenida en la fe. El Príncipe de la Paz nos está dando otra oportunidad.